

Matignon

Aux Villes-Audrains, neuf gîtes ouverts à l'année



Sylvain May veut donner vie à ses hébergements touristiques et de nombreuses animations seront programmées.

Aux Villes-Audrains, en Matignon, c'est une étape de rêve, entre terre et mer, que propose désormais Sylvain May qui vient de faire l'acquisition d'une bâtisse de caractère entièrement dédiée à l'accueil touristique.

Construite dans les années 90, en pierres de pays, dans un cadre champêtre et verdoyant, cette bâtisse évoque tout naturellement les belles demeures qui font le charme de la Bretagne.

Depuis son origine, ce lieu accueillait majoritairement une clientèle anglaise.

« Désormais, le gîte les 4 saisons dont la spécificité est de proposer des hébergements indépendants sera ouvert à tous et toute l'année et de nombreux contacts sont en voie de finalisation pour que ce lieu d'exception fonctionne à l'année », précise le nouveau propriétaire des lieux.

Idéalement situés entre Matignon et Saint-Cast-Le-Guildo, à proximité immédiate de la côte d'Émeraude et des sites emblématiques que sont le cap Fréhel et le Fort La-Latte, les gîtes des 4 saisons proposent un studio de plain pied et huit gîtes pouvant accueillir jusqu'à cinq personnes. Tous les hébergements disposent d'une terrasse indépendante. Wi-Fi et télévision par satellite font partie des équipements de base. Les chèques vacances sont acceptés.

Contact : Sylvain May au 06 13 71 74 45. Mail : contact@gites-les4saisons.com. Site : www.gites-les4saisons.com

■ Loto du club de l'amitié

Le club de l'amitié organise un loto réservé aux adhérents, jeudi 29 octobre, à 14 h, à la salle des associations.